

HU 2027

OUTIL FILTRES A CARBURANT DIESEL
OPEL/FIAT/PSA/SUZUKI/SAAB/LANCIA

DIESEL FUEL FILTER REMOVAL KIT OPEL/FIAT/PSA/SUZUKI/
SAAB/LANCIA





La clé et le support pour filtre permettent de démonter et monter l'écrou en plastique de nouveaux filtres à gasoil spécifiques.

MODE D'EMPLOI

L'opération de remplacement est exécutée dans un étau.

1. Fixez le support dans l'étau.
2. Introduisez le filtre et tournez le jusqu'à encastrer la purge du corps du filtre dans la cannelure du support.
3. Posez la clé sur le couvercle et faites correspondre les fentes avec les nervures du corps du filtre.
4. Introduisez un cliquet 1/2" et dévissez l'écrou.
5. Enlevez l'écrou de son logement puis le couvercle et le milieu filtrant à remplacer.
6. Enlevez la garniture si il y'en a une (remplacez là à chaque intervention).
7. Pour débloquer le milieu filtrant, tournez-le de 50° sur son emplacement à baïonnette.
8. Prenez le nouveau milieu filtrant sans qu'il n'entre en contact avec vos mains pour éviter les contaminations.
9. Montez en alignant le repère du couvercle avec la flèche dessinée sur le milieu filtrant.
10. Couplez le milieu filtrant et le couvercle et placez la nouvelle garniture ; introduisez le tout dans le corps inférieur, en gardant alignés les crans extérieurs.
11. Revissez l'écrou.

AFFECTATIONS

Affectations :

Chevrolet, Citroën, Fiat, Saab, Suzuki, Vauxhall, Opel, Lancia

Moteurs :

- 1.3 JTD-CDTI-DDIS-MJTD
- 1.9 JTD-CDTI-TID
- 2.0 VCDI-HDI-JTD
- 2.2 JTD-HDI
- 2.3 JTD
- 2.8 JTD-HDI
- 3.0 JTD-HDI



The wrench and filter holder are used to remove and install the plastic nut on specific new diesel filters.

USING

The replacement operation should be done in a vice.

1. Set the holder in the vice.
2. Insert the filter and turn it until the purge on the filter housing fits into the holder's groove.
3. Put the wrench on the cover and line up the slots with the ribs of the filter's housing.
4. Use a 1/2" ratchet to unscrew the nut.
5. Remove the nut, then the cover and the filter medium that is to be replaced.
6. Remove the lining if the filter has one (this should be replaced at each intervention)
7. To unblock the filter medium, turn it 50° on its bayonet
8. Take the new filter medium, making sure not to touch it with your hands in order to avoid any contamination.
9. Assemble it by aligning the mark on the cover with the arrow on the filter medium
10. Couple the filter medium with the cover and add the new lining. Insert the unit into the lower housing, making sure that the outer teeth are aligned.
11. Replace the nut.

APPLICATIONS

Applications:

Chevrolet, Citroën, Fiat, Saab, Suzuki, Vauxhall, Opel, Lancia

Engines:

- 1.3 JTD-CDTI-DDIS-MJTD
- 1.9 JTD-CDTI-TID
- 2.0 VCDI-HDI-JTD
- 2.2 JTD-HDI
- 2.3 JTD
- 2.8 JTD-HDI
- 3.0 JTD-HDI



CLAS Equipements
ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

HU 2027

OUTIL FILTRES A CARBURANT DIESEL OPEL/FIAT/PSA/SUZUKI/SAAB/LANCIA

DIESEL FUEL FILTER REMOVAL KIT OPEL/FIAT/PSA/SUZUKI/SAAB/LANCIA

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.